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Uno de ellos es el ciclismo, cuyo aporte debe rondar los 10 títulos, todos o casi todos en el sector femenino.

Es conocida la potencia de los anfitriones, de Venezuela y de México en esta disciplina, pero la calidad de
nuestras chicas es de nivel mundial, y con una buena dosificación de esfuerzos se puede lograr el objetivo.

Cuatro años atrás los varones no aportaron oros, y dentro de 10 meses exactamente el panorama debe ser
similar, porque no contamos con talentos que nos inviten a pensar lo contrario. Ojalá me equivoque, pero creo que
en el centro del podio no veremos a ningún cubano, como ocurrió en Veracruz-2014, donde solamente se festejó
la plata de Arnold Alcolea en la carrera por puntos.

En cualquier caso, Colombia tiene un gran poderío en este sexo, y pedaleando en casa no debe haber quien les
haga sombra en cuanto al medallero general en esta disciplina.

Entre las damas la cosa cambia, pues Marlies Mejías y Arlenis Sierra deben aportar más de un título cada una, y si
Lisandra Guerra llega recuperada tras su embarazo, también se puede esperar lo mejor de ella, al igual que de
Yudelmis Domínguez, otra con muy buenos resultados en los últimos tiempos.

La versatilidad de todas ellas permitirá que, salvo Lisandra, puedan también aspirar al podio en las pruebas de
ruta, e incluso hacer labor de equipo en la competencia reina.
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No olvidamos que en la región hay muy buenas competidoras de México, Colombia y Venezuela,
fundamentalmente, pero con todas han ganado y perdido las cubanas, ahora más experimentadas tras correr
como parte de formaciones profesionales del mundo del ciclismo.

Todavía faltan 10 meses, suficientes para recuperarse de lesiones que algunas poseen actualmente, y para que
Lisandra retome su forma tras alcanzar la más preciada de sus medallas, por eso confío en que el ciclismo no
fallará en Barranquilla-2018.
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